

Lettre de motivation

Cher(e)s Camarades,

C'est avec une grande détermination et un enthousiasme sincère que je vous adresse ma candidature pour devenir l'une des représentantes de l'Assemblée générale du Parti Socialiste Genevois. Passionnée par les valeurs de solidarité, de justice sociale et de progrès, je souhaite m'investir plus pleinement dans la vie interne du Parti afin de contribuer activement à la promotion de nos idéaux socialistes et à la construction de solutions collectives.

Tout au long de mon parcours, j'ai toujours été convaincue que l'engagement politique est un levier essentiel pour construire une société plus juste, plus équitable, plus inclusive et plus égalitaire. C'est dans cette perspective que je considère le rôle de représentante au sein de l'Assemblée générale comme une occasion unique de participer à la réduction des inégalités qui gangrènent notre société et de prendre part à la construction de décisions politiques partagées et éclairées, capables de répondre aux défis actuels auxquels nous sommes confrontés.

Ainsi, forte de cette conviction et de mon engagement pour la justice sociale, je me présente avec la volonté de contribuer davantage au sein de notre Parti.